



GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA



GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA



GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA

LA BANDA DE ROCK INTEGRADA POR DOCENTES (ARRIBA) Y EL CORO JUVENIL, INTERPRETARON OBRAS POPULARES. LA ORQUESTA REALIZÓ UN HOMENAJE A LOS 200 AÑOS DEL ESTRENO DE LA NOVENA SINFONÍA DE BEETHOVEN.

Estudiantes del Instituto Alemán participaron en Gala Artística 2024

OBJETIVOS. *Actividad en el tradicional colegio valdiviano fue un homenaje a las actividades creativas y a la historia.*

Con alta asistencia de público, fue realizada la tradicional Gala Artística del Instituto Alemán Carlos Anwander de Valdivia, en la cual la comunidad escolar disfrutó de presentaciones realizadas por los diferentes grupos de música y teatro que funcionan en el establecimiento.

Según informaron desde la institución, el programa contempló la actuación del Taller de Teatro de Educación Básica, guiado por el profesor Yerko Tólic, que mostró "Escenas de la vida cotidiana". Luego se presentó la Orquesta Inicial, dirigida por la profesora Dayana Olmos (en ausencia del titular profesor Ítalo Martínez) y posteriormente el Coro Infantil, bajo la batuta de la profesora Renate Hagedorn.

Siguieron las actuaciones de la Orquesta Intermedia, dirigida por la profesora Dayana Olmos y el Coro Juvenil, bajo la dirección de la profesora Renate Hagedorn.

Uno de los momentos más esperados de la noche fue la presentación de la Banda Rock de Profesores, que interpretó los temas "Lass uns

gehen" de Revolverheld y "Nada nuevo bajo el sol" de Los Bunkers, "sorprendiendo con su energía y demostrando que la música atraviesa todas las generaciones en la comunidad".

ORQUESTA

El punto culminante de la velada fue la interpretación conjunta de las orquestas, los coros y los alumnos del curso 4.2.

Bajo la dirección de la profesora Renate Hagedorn, esta agrupación ofreció una emotiva versión del "Himno de la Alegría" de Ludwig van Beethoven, obra incluida en la actividad como un homenaje a los 200 años del estreno de la Novena Sinfonía (Viena, 1824) y para relevar su legado como un símbolo universal de unidad y fraternidad.

Desde el colegio destacaron la participación de los estudiantes y enfatizaron: "La Gala Artística 2024 fue un recordatorio del poder transformador de las artes y la música, y su importancia en la construcción de una comunidad escolar más fuerte y unida". ☺



GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA

EL TALLER DE TEATRO DE EDUCACIÓN BÁSICA PRESENTÓ "ESCENAS DE LA VIDA COTIDIANA".

GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA



GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA



GENTILEZA INSTITUTO ALEMÁN VALDIVIA

EL CORO INFANTIL (IZQUIERDA) ES DIRIGIDO POR LA PROFESORA RENATE HAGEDORN; MIENTRAS QUE LA ORQUESTA INTERMEDIA (AL CENTRO) Y LA ORQUESTA INFANTIL (ARRIBA) ESTUVIERON A CARGO DE LA PROFESORA DAYANA OLMO, EN LA PRESENTACIÓN DE LA GALA 2024.